



**Wie ist die aktuelle Lage in Cuba?
Driftet das Land in die Katastrophe?
Gelingt es den USA, die Errungenschaften der
Revolution zu zerstören?**

Sahra Mirow berichtet von der Bildungsreise der Rosa-Luxemburg-Stiftung nach Cuba, von den Veränderungen und Reformen dort.

Sahra ist Landessprecherin für DIE LINKE Baden-Württemberg sowie Stadträtin und Fraktionsvorsitzende für DIE LINKE im Heidelberger Gemeinderat.

Vortrag und Diskussion finden statt am

***Mittwoch, 10. April 2024 um 18.30 Uhr im
Ewwe longt's (Kobellstr. 20 in MA - Neckarstadt)***

Die Regionalgruppe Rhein-Neckar der Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V. führt diese Veranstaltung durch und bittet um Solidarität mit Cuba.

V.i.S.d.P. Barbara Caroli-Buch



**Wie ist die aktuelle Lage in Cuba?
Driftet das Land in die Katastrophe?
Gelingt es den USA, die Errungenschaften der
Revolution zu zerstören?**

Sahra Mirow berichtet von der Bildungsreise der Rosa-Luxemburg-Stiftung nach Cuba, von den Veränderungen und Reformen dort.

Sahra ist Landessprecherin für DIE LINKE Baden-Württemberg sowie Stadträtin und Fraktionsvorsitzende für DIE LINKE im Heidelberger Gemeinderat.

Vortrag und Diskussion finden statt am

***Mittwoch, 10. April 2024 um 18.30 Uhr im
Ewwe longt's (Kobellstr. 20 in MA - Neckarstadt)***

Die Regionalgruppe Rhein-Neckar der Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V. führt diese Veranstaltung durch und bittet um Solidarität mit Cuba.

V.i.S.d.P. Barbara Caroli-Buch

